
Pièces 6 Pièces

Superficie 172 m²

Référence 9987

Prix 799 000 €

Villeneuve-Loubet
Maison à vendre (06270)
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Maison  6  pièces  avec  jardin  découvrez  cette  magnifique  maison  en  pierres  de  6

pièces  de  172  m²  localisée  à  villeneuve  loubet  (06270).  Elle  est  actuellement

composée  de  2  appartements  3p  d'environ  85  m²  chacun.  Elle  bénéficie  d'un

emplacement  idéal  et  d'une  vue  très  dégagée  sur  le  chateau  de  villeneuve  et

jusqu'à la mer ! Un jardin, un abri de jardin, un barbecue, un terrain de pétanque,

de  nombreux  oliviers,  des  panneaux  solaires,  une  cheminée  et  une  très  belle

piscine  ensoleillée  agrémentent  cette  maison:  un  gain  d'espace,  de  confort  et  de

bien être bienvenu. Le terrain de la propriété ...

Four-bedroom house with garden available to buy in villeneuve loubet (06270), this

four-bedroom house is laid out over a total living area of 172 m² and is set on a plot

of 1,029 m². The property is composed of a fully-fitted kitchen and four bedrooms.

On top of this: two bathrooms. In terms of outdoor space, the house has a garden,

perfect  for  making the most  of  sunny days.  There is  a  garage for  vehicle-owners.

You'll  find  a  primary  school  (école  primaire  pennac)  less  than  10  minutes  away.

There are transport links close by in the form of two bus lines (lr400 and 21). The

nice-cote-d'azur ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
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